



¡Por Al-lah, que yo le pido perdón a Al-lah y me arrepiento ante Él más de setenta veces al día!

Narró Abu Huraira, Al-lah esté complacido con él, que oyó decir al Mensajero de Al-lah, Él le bendiga y le dé paz: “¡Por Al-lah, que yo le pido perdón a Al-lah y me arrepiento ante Él, más de setenta veces al día!”.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari]

El Profeta, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, quien Al-lah ha perdonado sus pecados pasados y futuros, jura por Al-lah que él busca el perdón de Al-lah y se arrepiente ante Él más de setenta veces al día. La búsqueda del perdón hecho por el Profeta, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, no necesariamente debe ser por haber cometido una falta, sino es debido a su humildad y apego al recuerdo de Al-lah, Exaltado sea, teniendo en cuenta la grandeza del derecho de Él y la imperfección y las faltas del siervo sin importar cuantas veces haya dado las gracias. Y una de las razones por el cual pedía perdón, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, era para enseñar a su nación, entre otras razones.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/4808>

